



Die Kunst des Klebens

Unterrichtsmaterialien des IVK wecken Forschergeist der Schüler

Mit Begeisterung und vollem Engagement haben Schülerinnen und Schüler der Georg-Christoph-Lichtenberg Schule in Kassel Klebstoffe selbstständig hergestellt. Tatkräftige Unterstützung: die Unterrichtsmaterialien „Die Kunst des Klebens“ des Industrieverbands Klebstoffe e.V. (IVK). Die Klebstoffe „Marke Eigenbau“ wurden dann am Fraunhofer Institut für Fertigungstechnik und Angewandte Materialforschung (IFAM) in Bremen von der Klasse geprüft.

Im Rahmen der Junior-Ingenieur-Akademie der Telekom-Stiftung wurden die Unterrichtsmaterialien „Die Kunst des Klebens“ des IVK in einem Wahlpflichtkurs an der Georg-Christoph-Lichtenberg Schule in Kassel genutzt, um sich dem Thema „Klebstoffe“ zu nähern. Die Materialien – bestehend aus Texten, Abbildungen, Arbeitsblättern, Experimenten, Tabellen und Charts (digital und print) – regten die Schüler im Verlauf des Unterrichts dazu an, Klebstoffe nach den beschriebenen Anleitungen selbstständig zu entwickeln.

Begeistert vom Thema und ihren bisherigen Fortschritten, organisierten die Schülerinnen und Schüler einen Kuchenverkauf, um eine Fahrt zum Fraunhofer IFAM in Bremen zu finanzieren. Im Labor des Forschungsinstitutes konnten dann die mit Hilfe der IVK Unterrichtsmaterialien selbst hergestellten Klebstoffe gemeinsam mit den Wissenschaftlern auf ihre Festigkeit getestet werden.

Weitere Informationen: www.klebstoff-presse.com



Über den Industrieverband Klebstoffe e. V. (IVK):

Der Industrieverband Klebstoffe e. V. mit Sitz in Düsseldorf vertritt die technischen und wirtschaftspolitischen Interessen der deutschen Klebstoffindustrie.

Der IVK ist – auch im globalen Wettbewerbsumfeld – der weltweit größte und im Hinblick auf das für seine Mitglieder angebotene Serviceportfolio ebenfalls der weltweit führende Verband im Bereich Klebtechnik.

Technische Fragestellungen sowie Umwelt-, Verbraucher- und Arbeitsschutz besitzen einen hohen Stellenwert in der Klebstoffindustrie. Dies dokumentiert der Verband gegenüber der Öffentlichkeit, Behörden, Verbrauchern und wissenschaftlichen Institutionen. Der Industrieverband Klebstoffe e. V. vertritt die Branche nicht nur nach außen, sondern ist auch innerhalb der Mitgliedsunternehmen aktiv, etwa um Produktnormen, Qualitäts- und Umweltstandards oder auch Arbeitssicherheitsrichtlinien zu beschließen und umzusetzen.

Dem Verband gehören aktuell rund 140 Klebstoff-, Dichtstoff-, Klebrohstoff- und Klebebandhersteller sowie Systempartner und wissenschaftliche Einrichtungen an. Insgesamt beschäftigt die deutsche Klebstoffindustrie circa 13.250 Mitarbeiter/-innen.

Düsseldorf, 13.08.2018

Bildzeile 01: *IVK_Die-Kunst-des-Klebens.jpg*

Unterrichtsmaterialien „Die Kunst des Klebens“ des Industrieverbands Klebstoffe e.V.
Foto: IVK.

Bildzeile 02: *IVK_Schüler-Klebstoff.jpg*

Schüler testet Klebstoff „Marke Eigenbau“.

Foto: IFAM Bremen.

PRESSEINFORMATION



**Industrieverband
Klebstoffe e.V.**

Innovationen erkleben

Völklinger Str. 4
40219 Düsseldorf
Tel. 0211 67931-10
Fax 0211 67931-33
info@klebstoffe.com
www.klebstoff-presse.com

Wir informieren Sie gerne:

Industrieverband Klebstoffe e. V.
Ansgar van Halteren
Völklinger Str. 4
40219 Düsseldorf
Tel. 0211 67931-10
Fax 0211 67931-33
info@klebstoffe.com
www.klebstoff-presse.com

IVK-Presseteam
c/o Dülberg & Brendel GmbH
Am Wehrhahn 18
40211 Düsseldorf
Tel. 0211 64008-0
Fax 0211 64008-23
hallo@duelberg.com
www.duelberg.com